

Las cuatro lanchas de arena

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 3-7-2022 23:40:15

“Del olvido que es gangrena . . .”

Cuatro barcas en extinción,
previo a su total perdición
entre la arena, arrumbadas,
conversaban desoladas.

Sobre la playa candente
y el mar hartado indiferente
las palmeras escuchaban
atentas lo que contaban.

Casi sin casco, sin quilla,
mas, sin llegar a la chilla
respecto al triste presente
de la gloria tan ausente.

Dialogaron del pasado,
de su linaje afamado,
de su maderamen virgen,
de materiales de origen.

De cómo las construyeron,
de las travesías que hicieron
con “capitanes” amados
por océanos inexplorados.

Abismos, puntos y sendas,
rememoraban leyendas
del fantasioso tritón,
del Dios del Mar Poseidón.

Del silbar de caracoles
tras los agobiantes soles
del canto de las sirenas
que se oía en noches serenas.

Abordaron temas varios
de piratas, de corsarios,
de batallas, de los muertos,
de los visitados puertos.

Charlaron de acuosos lares,

de bellísimos corales,
de los peces, de las aves,
tierras, islas y otras naves.

Al son de historias, quimeras,
mil "mentiras verdaderas",
llegaron así al vigente
ruin olvido de "su gente".

Al porqué las "jubilaron",
entre sí se interrogaron
en tanto pasaban las horas
termitas, hongos, esporas.

Continuaban su festín
transformando en vil aserrín
todo polvoso, a sus anchas,
las tablas de aquellas lanchas.

En macetas convertidas
muy en la arena sumidas,
mientras seguían platicando
su cruel final esperando.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
H. Heroica Veracruz-Puerto, México, a 30 de junio del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)